

# NIE WIEDER

# IST JETZT!

Anfang diesen Jahres gingen Millionen Menschen auf die Straßen, um für die Demokratie und gegen rechte Hetze zu demonstrieren. Es war und ist ein breites Bündnis: Alte, Junge, Familien, Unternehmerinnen und Gewerkschafter, Schülerinnen und Lehrer, Queere und Heteros, Hauseigentümerinnen und Mieter, Kulturschaffende und Sportlerinnen und viele andere mehr! Uns alle eint, dass wir unsere Demokratie schützen und bewahren wollen. Heute ist das besonders wichtig, denn aktuell werden Demokrat\*innen auch mit körperlicher Gewalt angegriffen. Unsere Reaktion muss demokratisch und gewaltlos sein, aber klar und entschieden.

Unsere Auseinandersetzung mit Rechtsextremisten und Populisten ist wichtig, denn nicht erst das Potsdamer Treffen zeigt die unmenschlichen und antidemokratischen Ziele der AfD und ihrer Anhänger\*innen. Unsere Verfassung lässt zu, dass sich auch die Feinde der Demokratie einbringen können und das ist gut so, denn es ist ein wesentlicher Bestandteil des demokratischen Selbstverständnisses, sich mit Populisten und Rechtsextremen auseinanderzusetzen und dies mit den Mitteln der Demokratie und des Rechtsstaates zu tun.

Gerade deshalb ist es wichtig, im Juni zur Wahl zu gehen und eine demokratische Partei zu wählen und damit zu zeigen:

Wir stehen ein für die Demokratie und zeigen den Gegner\*innen der Demokratie ihre Grenzen auf. Es darf nie wieder dazu kommen, dass Rechte die Macht übernehmen, sei es in der Bürgerschaft, im Kreistag oder aber auch im europäischen Parlament. Nie wieder ist jetzt.

Es ist die Auseinandersetzung, der (politische) Streit im besten demokratischen Sinne, der die lebendige und gelebte Demokratie ausmacht. Es ist die Verantwortung jeder/s Einzelnen, sich einzumischen und um die beste Lösung für uns alle zu streiten. Es ist das Recht und die Verantwortung, wählen zu gehen, denn nur dann kann die Demokratie, die Freiheit in Verantwortung weiterleben. In diesem Sinne bitten wir um Ihre Stimme.

Melanie Rocksien und Jürgen Suhr

## FOTOAUSSTELLUNG



### Stralsund sehen mit Fotograf Eckhard Fraede

Wir freuen uns, dass der bekannte Stralsund-Fotograf Eckhard Fraede im Grünen Büro in Stralsund achtzehn großformatige Bilder aus 25 Jahren Geschichte der Hansestadt und ihrer Werft präsentiert.

Vom 6. Mai - 9. Juni, Mo.-Fr.  
jeweils von 10:00 - 14:30,  
Grünes Büro, Alter Markt 7

## Machen,

## was zählt.



Unser Team für die Bürgerschaftswahl in Stralsund: Sandra Kothe- Woywode, Jürgen Suhr, Josefine Kümpers und Kai Danter (v.l.n.r.)



**BÜNDNIS 90  
DIE GRÜNEN**



V.i.S.d.P. BÜNDNIS 90/Die Grünen für Stralsund & Vorpommern-Rügen

Grünes Büro | Alter Markt 7 | Stralsund | Tel.: 03831 48 47 983 | Website: [www.gruene-vr.de](http://www.gruene-vr.de)

AM 09. JUNI  
**GRÜN**  
WÄHLEN!